

Acerca de las pruebas rápidas de antígenos de COVID

Estas son pruebas rápidas de detección de antígenos (RAT). También se llaman pruebas COVID "caseras."

Es probable que estas pruebas no detecten casos positivos hasta la persona tenga la infección por varios días cuando la carga viral es alta. Por eso, usted debe repetir las pruebas durante varios días para obtener resultados precisos. Se recomienda realizar la prueba cada día después de haber estado expuesto a COVID o al inicio de los síntomas. Es probable contagiar a los demás antes de dar positivo en las RAT. Se recomienda tomar precauciones como llevar una mascarilla N95 y permanecer en casa durante los días en que está haciéndose las pruebas si se puede. Después de salir positivo para COVID, el indicador de que ya no es contagioso es dos pruebas RAT negativas en dos días consecutivos. Pero usted aún puede ser contagioso. O usted puede volver a dar positivo más adelante (lo que se llama "reinfeción"). Por este motivo, recomendamos que usted siga haciéndose la prueba, utilizando todas las pruebas dadas.

Hay otras pruebas caseras más precisas como Lucira y Metrix. Estas detectan infecciones unos días antes de las pruebas RAT. También detectan infecciones sin síntomas o antes de síntomas. También se pueden encontrar en línea, pero pueden ser más caras que las pruebas RAT.



Instrucciones escritas
bit.ly/covidthroatswab



Instrucciones en vídeo
bit.ly/covidoralswabvideo

Uso de las pruebas rápidas de antígenos

Cada paquete de pruebas incluye instrucciones de la fábrica para el uso de las pruebas.

Además, un estudio reciente ha demostrado que COVID puede aparecer en la garganta antes que en la nariz. Por eso, se recomienda tomar muestras tanto en la garganta como en la nariz cuando se realice una prueba de RAT.